



Heikendorfer  
Yacht Club

## Jahresrückblick 2016

15.01.2017

Liebe Mitglieder,

der Vorstand des HYC wünscht allen Mitgliedern ein gesundes und glückliches Jahr 2017, viel Erfolg bei der Teilnahme an Regatten, viele unterhaltsame Stunden auf dem Feuerschiff und erholsame Tage bei den geplanten Segelreisen.

Wie auch in den früheren Jahren wurde die Laesoe Rende nicht nur als unser Vereinsheim sondern auch für viele verschiedene Veranstaltungen im und um den Hafen genutzt, wobei das vergangene Jahr ganz im Zeichen 30 Jahre HYC und 130 Jahre Feuerschiff standen.

Aus diesem Anlass wurde am 17. September dieses Jubiläum mit zahlreichen Gästen aus der Politik, Verbänden und Vereinen auf dem Feuerschiff gefeiert. Sehr erfreulich war auch die fast vollständige Anwesenheit des ersten Vorstandes des HYC.

Ein ganz besonderer Punkt des Tages war die Übereichung eines Schecks durch den Vorsitzenden des Fördervereins, Dr Jochen Schulte – Rahde, für Erhaltungsarbeiten am Feuerschiff.

Am letzten Sonntag im November wurde dann der Feuerschiff- Geburtstag im Kreise der Mitglieder des HYC und des Fördervereins gefeiert und eine Ehrung der Mitglieder des HYC vorgenommen, die dem Verein zwischen 25 und 30 Jahren verbunden sind.

### **Veranstaltungen auf dem Feuerschiff**

Wie in den Vorjahren haben zahlreiche Veranstaltungen auf dem Feuerschiff stattgefunden. An dieser Stelle gilt der Dank allen freiwilligen Helfern, die dieses ermöglicht haben. Die Art der Veranstaltungen reichte vom An- und Absegeln, Fischbrötchen Tag, Bücherlesungen, Kurs Feuerschiff des Museumshafen, Schwedischer Nationalfeiertag, Kieler Woche Frühstück, Windjammer Parade, Mittwochsregatten, Hochzeiten, Weinproben, Live Musik, Besuch der Maler aus

dem Kreis „Norddeutsche Realisten“ und natürlich die interessanten und geschätzten maritimen Veranstaltungen des Museumshafens. Und immer stand unsere alte Lady im Mittelpunkt des Geschehens.

## **Segeln und Jugendabteilung**

Die Jugendabteilung war sehr aktiv und konnte durch gezielte Programme an Schulen neue Kinder für das Segeln gewinnen. Diese Arbeit wird auch in 2017 fortgeführt. Die Nutzung der Vereinsboote durch die Vereinsmitglieder sollte deutlich gesteigert werden. Die Auslastung ist sehr gering. Es sollte das Ziel sein, bei den Mittwochswettfahrten ein Boot vom HYC regelmäßig am Start zu haben. Auch die Start- und Zielbetreuung der Wettfahrten sollte in jüngere Hände übergeben werden. Interessierte Mitglieder möchten sich bitte beim Vorstand melden. Mehr zu der Arbeit der Jugend-abteilung folgt im Bericht des Jugendwartes.

## **Feuerschiff – Erhaltung und Pflege**

Der Ansatz im letzten Jahr vier Termine für „Feuerschiff Fit“ anzusetzen war richtig. Zahlreiche Mitglieder in wechselnden Zusammensetzungen haben großen Einsatz gezeigt und für die Erhaltung des Feuerschiffes gesorgt. Mehr zu den Arbeiten im Bericht des Feuerschiffvormanns.

Bei den regelmäßigen kleinen Arbeitstreffen am Freitag hat sich wieder einmal Peter Wilde sehr um das „Make Up“ der Laesoe Rende gekümmert und Manfred Bechthold hat sich als erfolgreicher Lecksucher ausgezeichnet. Vielen Dank dafür!

## **Vorstand**

Der Vorstand hat im Jahr 2016 elf Mal getagt. Gemäß den Beschlüssen der letzten Mitgliederversammlung wurden die beschlossenen Erhaltungsmaßnahmen am Feuerschiff angegangen und zum Teil auch schon umgesetzt. Weiteres dazu im Bericht des Feuerschiffvormanns.